



AYER LA PDI MOSTRÓ SUS NUEVOS EQUIPOS A LAS AUTORIDADES.

Laboratorio de la PDI inauguró equipamiento de química y fotografía forense en Puerto Montt

LOS LAGOS. *La nueva tecnología fue adquirida con una inversión de 200 millones de pesos del Gore.*

El Laboratorio de Criminalística Regional de la Policía de Investigaciones adquirió un nuevo y moderno equipamiento para las secciones de Química y Fotografía Forense, con financiamiento del Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR) del Gobierno Regional de Los Lagos.

El gobernador regional Patricio Vallespín, junto a consejeros regionales y al diputado RN, Mauro González, visitaron ayer lunes el complejo policial de la PDI en Puerto Montt para conocer detalles sobre esta nueva tecnología que vendrá a apoyar el trabajo científico de la policía civil.

El gobernador Vallespín manifestó estar "muy contento de ver cómo los recursos que el Gobierno Regional pone a disposición de la PDI, tienen usos que facilitan y ayudan a las capacidades investigativas, eso para nosotros es fundamental. Nos parece que estos más de 200 millones de pesos que hemos invertido, se están usando para dar más seguridad a la gente que está en la calle, porque si tenemos mayor capacidad investigativa, se harán mejores informes y habrá mejores sentencias porque existirán pruebas de que si hay un delito, la persona involucrada que se esté investigando, gracias a esta metodología y tecnología, se pondrá a disposición de la justicia".

En esa línea, destacó que "hemos visto cómo un espec-

tro fotómetro va a permitir poder ver muestras microscópicas para tener certeza si hay alguna evidencia que pudiera ayudar a la solución de una investigación de un delito. Lo mismo con cámaras fotográficas de última generación que permiten la máxima fidelidad de la imagen que se toma para que los investigadores después sigan avanzando".

El jefe de la Región Policial de Los Lagos, prefecto inspector Sergio Alvear, agradeció al Gobierno Regional de Los Lagos por esta renovación de equipamientos. "Van a ser primordiales para dar una certeza científica y técnica profesional en las investigaciones que realiza la PDI en Los Lagos", recalcó. El consejero regional, César Negrón, planteó que la "Policía de Investigaciones se merece trabajar con tecnología de punta que les permita acelerar los procesos investigativos. Hoy cuando el crimen está organizado, nosotros también tenemos que entregarle las herramientas básicas y mínimas a la PDI para que también se organicen y podamos combatir la delincuencia que nos tiene tan aquejados, no solamente en la Región de Los Lagos sino que al país completo".

Por último, en la ocasión se anunció que prontamente se iniciará el proceso de licitación de 19 vehículos para la PDI con el objetivo de hacer más expedito el traslado de los detectives a los lugares donde ocurren los delitos.